



**UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
BIDANG STUDI PUBLIC RELATIONS**

**Putri Saparningtyas (44209010028)
GAYA KEPEMIMPINAN KOALISI DOMINAN UNIVERSITAS
MERCUBUANA MENURUT DOSEN UNTUK
MENINGKATKAN PRESTASI BIDANG AKADEMIK DAN
NON AKADEMIK MAHASISWA .
V BAB +193 Halaman + Lampiran
Bibliografi: 30 Buku (1990 – 2011)**

ABSTRAKSI

Kepemimpinan merupakan aktivitas orang-orang, yang terjadi di antara orang-orang, dan bukan sesuatu yang dilakukan untuk orang-orang sehingga kepemimpinan melibatkan pengikut (*followers*). Tujuan yang hendak dicapai peneliti yaitu Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran gaya kepemimpinan koalisi dominan Universitas Mercu Buana menurut dosen untuk meningkatkan bidang pengajaran dan non akademik mahasiswa.

Konsep teori yang relevan dengan penelitian ini mengacu pada melalui gaya kepemimpinan yang dikemukakan oleh Umar Farouk Zuhdi) Gaya Otoriter, Gaya Supervisory, Gaya Laissez Faire dan Gaya Demokratis dan Jeff Madura yaitu Gaya Autokrasi, Gaya Partisipasi dan Free Rain.

Penelitian ini menggunakan tipe penelitian deskriptif dengan metode kualitatif (*studi kasus*) dan teknik analisa data triangulasi data. Data yang digunakan adalah data primer dari hasil wawancara dengan nara sumber dan untuk data sekunder diperoleh dengan studi Pustaka, company profile Universitas Mercu Buana dan observasi yang relevan dengan permasalahan yang akan diteliti.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa gaya kepemimpinan koalisi dominan dalam menerapkan gaya kepemimpinannya memang mengikuti situasi yang ada dilingkungan sekitarnya. Gaya Otoriter, situasi dalam mengambil keputusan akhir yang menyangkut seluruh UMB tetap berada ditangan Rektor, Gaya Supervisory, Situasi untuk meningkatkan kualitas pekerjaan dan membangun kebersamaan, Gaya Laissez Faires, situasi terkait dengan kebijakan non akademik Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan memberikan kepercayaan kepada bawahan untuk pelaksanaan, dan Gaya Demokratis, dalam pengambilan keputusan yang melibatkan bawahan untuk memberikan pendapat dan masukan.

Kata Kunci : Gaya Kepemimpinan, Koalisi Dominan, Akademik dan Non Akademi